

とろっこだよい

2024 春 登呂こども園

令和6年度

◎園目標

◎重点目標

心豊かでたくましい子

「やってみよう」「もっとやってみよう」と心を動かす



綿毛をふう〜って
とぼしてみよう



あっ! いたっ!

子ども達の大好きな広場は、たくさんの春の自然と出会える場所です。たんぽぽの綿毛を見つけると早速「ふう〜っ」と吹いてみる子ども達。綿毛がとんでいくことが面白い様で、何度も繰り返し楽しんでいました。

また、広場で捕まえたダンゴ虫を部屋で飼育することにしました。ご飯は何を食べるのか色々な食材を与えて観察をすることで、ダンゴムシの好きな食べ物がわかり、より一層愛着がわいてきています。

0,1,2歳の子ども達は、初めて
出会うものがたくさん! 「これは何か
な?」「触ってみたらどんな感じかな?」
と好奇心を持ち、両手を使って色々な物を
触ってその感触を楽しんだり、全身を使っ
て園庭の築山に登ってみたりと、探索行動
を十分に楽しんでいきます。

おもしろいこと
がいっぱい!



やってみよう!

5月の下旬にある運動会に向けて「やってみよう」ことが盛り沢山の年長児。雲梯や跳び箱、鉄棒など「挑戦してみよう」「出来るようになりたい」ものを自分で選び、根気強く取り組んでいました。「やってみよう」とするけれど失敗を恐れるあまり諦めてしまったり、なかなか思うようにいかず悔しい思いをしたりと、取り組みの中で子どもたち一人一人に生まれる葛藤は様々です。保育者はそんな子どもたちに寄り添い、頑張りを認め、背中を押す手助けをしていきました。クラス全員でパラバルーンにも挑戦! 毎回自分達の姿を動画に撮って見返し、「手をのばすとかっこいいね」「今日の花火は上手かったね」などより良いものにするための振り返りをしていました。そして運動会当日、「やってみよう!」と挑戦する姿を見せていて、一人一人がキラキラと輝いていました。

今年度も子どもたちが「やってみよう」と意欲的になれるような活動をたくさん行っていきます